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Свердловская 
область расширит 
программу 
социальной 
догазификации 
на садоводческие 
некоммерческие 
товарищества 

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
поручил включить садоводческие 
некоммерческие товарищества 
в программу догазификации. 
Такую установку дал Президент 
России Владимир ПУТИН в ходе 
Послания Федеральному 
Собранию.

Подключение домов уральцев 
к газу и актуализация мер поддержки 
граждан по данной программе 
находится в зоне постоянного 
внимания свердловских властей.

– В целом, за время реализации 
программы, мы добились хороших 
результатов. По ряду показателей 
Свердловская область входит в топ-5 
регионов России. Так, мы находимся 
в тройке лидеров по созданию 
технической возможности для 
подключения. Кроме того, мы входим 
в пятерку регионов по количеству 
исполненных договоров до границ 
земельных участков и количеству 
домовладений, где уже пущен газ, – 
сказал Евгений Куйвашев.

По словам министра энергетики 
и жилищно-коммунального 
хозяйства Николая Смирнова, 
в настоящее время в Свердловской 
области построено более 12 тысяч 
газопроводов с созданием 
технической возможности 
к подключению 78,5 тысячи 
домовладений.

– Сейчас условия программы 
предусматривают прокладку сетей 
газораспределения только до границ 
территории СНТ.  Расширение списка 
программы позволит значительному 
количеству свердловчан перейти 
на экологичный и экономически 
выгодный вид топлива, – отметил 
Николай Смирнов.

Диалог открывает 
возможности

 Å Начало на стр. I

V инвестиционный форум 
«Большой открытый диалог» со-
брал в Екатеринбурге порядка 
900 участников.

– Сегодня с бизнесом обсуж-
даем актуальные вопросы. Темы, 
которые могут лечь в основу по-
зитивных изменений, взяли в ра-
боту – под контроль правитель-
ства. Также обсудили объявлен-
ные накануне Президентом Рос-
сии Владимиром Путиным но-
вые нацпроекты «Кадры» и «Мо-
лодёжь России». Отметили, что 
идем верной дорогой – у нас с на-
чала учебного года в 2023 году 
по поручению губернатора Евге-
ния Куйвашева фокус внимания 
на среднем профобразовании и 
укреплении связи учебных заве-
дений с крупным и средним биз-
несом для подготовки профес-
сиональных кадров, – рассказал 
первый заместитель губернато-
ра Алексей Шмыков.

В Свердловской области со-
здана эффективная система при-
влечения инвесторов и сопрово-
ждения инвестпроектов, и она 
постоянно развивается. О самых 
значимых изменениях послед-
него года рассказал заместитель 
губернатора Дмитрий Ионин на 
открытом заседании региональ-
ного Инвестиционного комитета 
при губернаторе, с которого на-
чался форум.

– В 2023 году мы провели су-
щественное расширение функ-
циональных возможностей ин-
вестиционной карты, предусмо-
трели в личном кабинете сохра-
нение избранных объектов, про-
вели интеграцию с сайтом «Тор-
ги», улучшили визуальные ха-
рактеристики карты. В этом го-
ду мы планируем дополнить кар-
ту информацией, необходимой 
для градостроительного анализа, 

а также данными о кадровой обе-
спеченности территории. Также 
создан сервис, который позволя-
ет сопоставлять земельные участ-
ки по разным параметрам,   – от-
метил Дмитрий Ионин. 

Президент Общероссийской 
общественной организации «Де-
ловая Россия» Павел Титов на-
звал Свердловскую область эта-
лоном по выстраиванию диалога 
между бизнесом и властью.

– Все конструктивно, по-дру-
жески. У нас одни задачи – соци-
ально-экономические. И в по-
следнее время мы переформати-
ровали наше взаимодействие под 
новые вызовы, которые перед на-
ми стоят. Сейчас у нас не просто 
диалог, а оперативные совмест-
ные действия. Скорость органи-

зации площадок для быстрых 
оперативных инвестиций в про-
изводство – это необходимость. 
И тут наш главный партнер – это 
регион, – отметил Павел Титов.

По словам президента Ураль-
ской торгово-промышленной 
палаты Андрея Беседина, проры-
вом для бизнеса станет иници-
ированное Президентом России 
Владимиром Путиным списание 
части долгов, которые накопи-
лись у регионов перед федераль-
ным бюджетом.

– Деньги останутся в эконо-
мике региона, а это создание ин-
фраструктуры, которая даст воз-
можность быстрого прорыва для 
бизнеса, который опять же будет 
генерировать налоги, – сказал 
Андрей Беседин.

В рамках «Большого откры-
того диалога» состоялись сес-
сии: «Цифра» в помощь: как 
упрощается процесс доступа к 
земельным участкам и мерам 
поддержки», «Инвестиционная 
инфраструктура: перспективы 
развития», «Трансформация 
бизнеса из МСП+ в крупный 
бизнес», «Инструменты «умно-
го контроля» и другие.

Также в ходе работы об-
щественной приемной пред-
ставители бизнеса на форуме 
смогли напрямую задать во-
просы руководителям мини-
стерств, институтов развития, 
ресурсоснабжающих органи-
заций.

Участники форума смогли проверить свои силы в шахматной игре с гроссмейстером Леей Гарифуллиной
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Максим НАЧИНОВ

На Среднем Урале 
приближается к завершению 
подготовка к выборам 
Президента России, которые 
состоятся с 15 по 17 марта. 
Накануне на избирательном 
участке №1247 (Дворец 
молодежи в Екатеринбурге) 
установили последнюю 
камеру видеонаблюдения. 
Всего в регионе их 2 924, 
по две на каждом участке, 
где используется этот вид 
контроля за голосованием. 
На остальных 
участках установлены 
видеорегистраторы.

– Видеонаблюдение будет 
организовано на 1 462 изби-
рательных участках. На сайте 
«Наш выбор», когда начнется го-

лосование, все избиратели бу-
дут иметь возможность наблю-
дать за трансляцией с участков. 
Это уже стандарт для всех из-
бирательных кампаний, и мы 
его придерживаемся. На мой 
взгляд, гарантом прозрачности 
выборов являются люди, кото-
рые работают на избиратель-
ных участках, однако процесс 
видеонаблюдения обеспечива-
ет снятие спорных вопросов, ко-
торые так или иначе могут воз-
никнуть, – отметила председа-
тель Избирательной комиссии 
Свердловской области Елена 
Клименко.

При помощи камер можно 
наблюдать за урнами для голо-
сования, комплексами обработ-
ки избирательных бюллетеней, 
переносными ящиками для бюл-
летеней, кабинками для голосо-
вания (при этом сохраняя тайну 

голосования) и местами подсче-
та бюллетеней. Любой желаю-
щий может проконтролировать 
ход голосования в Центре обще-
ственного наблюдения, где бу-
дет вестись трансляция с участ-
ков. Техническим обеспечением 
системы видеонаблюдения на 
выборах занимается компания 
«Рос телеком».

– Нам очень важна легитим-
ность выборов, чтобы все чет-
ко понимали, что победитель 
выбран честно. Задача – пока-
зать процесс голосования макси-
мально открыто, чтобы ни у кого 
не осталось сомнений в результа-
тах, – подчеркнул депутат Зако-
нодательного Собрания Сверд-
ловской области Сергей Карякин, 
который сам принял участие в 
установке камеры во Дворце мо-
лодежи.

Видеть – значит верить
В Свердловской области установили почти 3 тысячи видеокамер для наблюдения за выборами

РЕГИОН

В установке камер приняли участие депутат Законодательного Собрания 
Сергей Карякин и председатель областного избиркома Елена Клименко
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